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タウンミーティング記録 未来へつなごうふじみ野市 

 

日 時 平成 31 年 2 月 26 日（火）午後 7 時～8 時 30 分 

場 所 中福岡集会所（中福岡自治会） 
参加者数 33 人 

 
 

  
 
 
主な意見等 

 
参加者 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

循環ワゴンが１日６本しかありません。今は自転車に乗れますが

今後不安です。バスの本数を１時間１本ぐらいに増やしてほしいで

す。 
 

タウンミーティングでは循環ワゴンに関する要望を多くいただ

いています。以前はもっと大きなバスが２台走っており、本数はも

っと少ない状態でした。今は小型のものに変更し台数を増やしたこ

とで、利用者数は以前よりも増えています。路線の追加や本数の見

直しとなりますと、市が自由に変えられるわけではなく、バス会社、

タクシー会社、国交省の運輸局、警察などの関係機関と交通協議会

を開き検討する必要があります。   

別の交通手段としては、現在、お出かけサポートタクシーがあり

ます。通常のタクシーのように目的地は自由ではありませんが、共

通乗降場という指定の場所であれば利用料の半額を負担すること

で乗ることができます。乗降場に市外も入れてほしいとの要望もあ

りますが、戻ってくる時間も必要であり車両はお出かけサポートタ
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参加者 

 

 

市 長 

 

 

参加者 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

参加者 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

参加者 

 

 

 

市 長 

 

参加者 

クシー専用となっており、途中でお客さんを乗せることができない

ため、市内限定となっています。これらを利用していただきたいと

思います。バスについては要望として承ります。 

 

公営墓地が欲しいです。墓石が無いマンション型でもよいのでお

願いしたいです。 
 

公営墓地の意見は初めてでした。墓地を作るとなると近隣との調

整などいろいろございます。意見として承ります。 
 

他の市町村では水道の民営化の話もありますが、ふじみ野市では

いかがでしょうか。 

 

ふじみ野市の水道経営の状況は悪くないと思っています。現在は

開発が多いので加入金などが多く入ってきています。水道料金は県

内でも下から数えたほうがいいくらい安い状況ですので、今後、料

金改定の必要があるかと思いますが、今のところ市として民営化は

考えていません。 
 

ＬＥＤ照明で明るくなったのは防犯上良いことですが、農家なの

で作物への影響が気になります。実際にほうれん草が光を浴びて３

センチほど伸びてしまいダメになってしまいました。畑の方に光が

当たらないようにライトにカバーを付けるか、角度を変更してほし

いです。 
 
その件については蛍光灯のときからお話がありました。既に被害

が出てしまったとの事、申し訳ありませんでした。対策を考えたい

と思います。 
 
花の木中の東側フェンスに木が立っていますが、落葉が水路に入

って詰まってしまうので木の枝を切って欲しいです。また枝が生い

茂ると毛虫が出てきます。 
 

対応を考えていきたいと思います。 

 

田んぼをやっていますが、花の木中のフェンスを破って木が出て
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きてしまっています。市役所に連絡をしましたが切ってもらうのに

３年かかりました。定期的に見て管理していただきたいです。 
 

長らくご不便をおかけして申し訳ありません。少し切るようにし

たいと思います。 

 

２５４バイパスの方に企業誘致の話がありましたが、どのような

企業が想定されているのでしょうか。 

 

川島インターや所沢インターにつながる場所であるため、物流拠

点となるような企業が考えられます。現在、業務代行事業者が決ま

り、民間企業に照会をかけている状況です。工場が入って煙や騒音

が出るという可能性は低いと考えています。 

また、今の工場はフルオートメーションで生産ラインなどすべて

を機械で行うため、雇用はあまり生まれません。物流倉庫の方が雇

用も出てくると思いますので、行政としては物流関係の方がよいと

考えています。 
 
川崎橋からコスモスの里まで新河岸川の土手を舗装して、遊歩道

を整備してもらいたいです。現在は土なので、半年間は雑草が生え

てしまい歩くことができません。また有料道路にはスロープで上が

れるようにしてほしいです。両方の側道について、上流の方は階段

で下りられるようになっていますが、中央病院の側道は下りられま

せん。整備をしてもらうと浦所バイパスから志木市役所の裏までつ

ながるので１０キロくらいの遊歩道になります。健康維持を勧める

ふじみ野市にとっても良いと思います。 

 
ご要望として承ります。 
 
ごみの排出量が少ない市、県内１位と聞いていますが、粗大ごみ

の有料化の予定はあるのでしょうか。 

 
粗大ごみの有料化については来年ぐらいには審議会に諮る予定

です。近隣市町を見ても無料なのはふじみ野市だけです。そのため

不法投棄や他の地域のものが持ち込まれたりしているようです。 

また、家庭ごみは収集でも持ち込みでも現在無料です。事業系ご
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みも近隣では一番安いのでそこは見直したいと考えています。た

だ、料金を上げても近隣よりは安い金額に設定したいと考えていま

す。 

 
市役所のそばに運動教室がありますが、順番待ちが長くて行かな

くなってしまいました。三芳町の施設などに行っていますが、近く

でトレーニングできればよいと思います。市内に筋力トレーニング

ができる施設が少ないと思います。 

 

市の運動施設も民間が行っています。日中の空いている時間は料

金を下げて運営してもらうなど、市の補助を入れて市民の方に利用

してもらえれば本当は良いと思います。 

様々な場所で事業展開をしている民間事業者であれば、トレーニ

ング器具の調達、融通なども比較的容易であると考えますので民間

事業者を活用したいと思います。 

 

 駒西エリアから松山地区はゾーン３０で道路がきれいになって

います。ゾーン３０の範囲はふじみ野市全体に広がるのでしょう

か。 

 

 現在はエリアごとに整備をしています。警察との協議も必要であ

るため、どこまで広げていけるかわかりませんが、なるべく増やし

ていきたいと考えています。 

 


